
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „yellow“ vom 20. August 2021, 09:45

Zitat von Noxius 

Richtig. Mein erster Schnelltest, also als ich Corona hatte, war negativ und ich hatte
bereits Symptome. Daher bin ich schon länger eher für 2G bei Veranstaltungen. Ist
einfach sicherer. Klar man kann sich trotz Impfung auch anstecken, aber da ist die
Warscheinlichkeit deutlich geringer, weil man ja nur auf Leute trifft, die
genesen/geimpift sind, also Antikörper besitzen.

dieser logik kann ich nur eines: folgen.

dann ist es im stadion wie bei der utopie, dass alle geimpft wären.

alle einschränkungen wären abgeschafft, da ein infektionsrisiko klein und selbst wenn die
folgen klein wären.

2g und volle stadien, why not?
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